

et recueilli : " Oh ! Monseigneur nous a envoyé un prêtre, beaucoup trop saint !" On voulait exprimer la crainte de le voir user envers ses ouailles d'une trop grande sévérité : on craignait, parcequ'il paraissait sévir avec rigueur contre lui-même, qu'il exigeât trop de ses paroissiens. Mais on s'apercevait bien vite qu'on s'était trompé. Leurs besoins, leurs afflictions, leurs intérêts temporels, tout l'intéressait et lui était à cœur.

Inutile d'ajouter que ce prêtre modèle donna son nom avec empressement à l'Association des Prêtres-Adorateurs dès 1891, et qu'il multiplia depuis lors, plus qu'il n'était requis, les heures de veille auprès du divin Maître.

Dieu, qui laisse les imperfections de nature à ses ministres et leur fait un "jugement très dur," à dû cependant, nous l'espérons, trouver sa justice apaisée à la mort de son serviteur. Les prières de ses confrères, tant de l'Archidiocèse de Québec que des diocèses où s'étend l'Association, ont dû enlever de cette âme la poussière restée peut-être de l'atmosphère d'ici-bas. Tous y ont trouvé avantage pour eux-mêmes, il n'y a pas à en douter ; car voyant maintenant à découvert le Pain des anges, il leur obtiendra en retour d'y puiser, comme lui, la force de l'immolation quotidienne avec la joie du cœur, cette joie si bonne qui commence déjà, pour le prêtre, les célestes récompenses.



Le Calendrier du T. S. Sacrement pour 1900

Nous avons le plaisir d'annoncer à nos Confrères que nous éditerons, cette Année encore, le *Calendrier du Très Saint Sacrement*, qui a été si bien accueilli par eux l'année dernière. Les sentences en ont été entièrement renouvelées. Ce Calendrier sera prêt à être livré dans la première quinzaine de décembre. — Prix spécial pour les Prêtres Adorateurs : 20 cts. et \$ 1.00 la demi-douzaine.

Nous rappelons que tous les Confrères qui acquittent pour l'Œuvre la cotisation de \$ 1.00 ont droit, en plus des "Annales," à un abonnement au "Petit Messager du Très Saint Sacrement."

